



Christofstraße 23 • 76227 Karlsruhe • Telefon: 0721/1334709 • Fax: 0721/1334799 •
E-Mail: poststelle@pestalozzischule-ka.schule.bwl.de • www.pestalozzischule-durlach.de

30. Juli 2020

Liebe Eltern,

es ist mir ein Anliegen, mich am letzten Schultag dieses Schuljahres noch einmal mit einem Brief an Sie zu wenden.

Es liegt ein ganz besonderes Schuljahr hinter uns, welches vieles von uns abverlangt hat. Von uns in der Schule und von Ihnen daheim. Mit der Schließung der Schulen und auch während des Wechsels zwischen Fernlern- und Präsenzunterricht wurden wir alle mit Gegebenheiten konfrontiert, die wir zuvor so nicht gekannt hatten. Ich hoffe, Sie können mir zustimmen, wenn ich schreibe - wir haben es gemeinsam ganz gut hinbekommen. Ganz herzlichen Dank für Ihre vielfältigen Unterstützungen und Ihr Verständnis.

Wir als Schule konnten einiges lernen in diesen Krisenzeiten, sodass wir im kommenden Schuljahr auf Erfahrungen zurückgreifen, die wir gut in die Unterrichtsorganisation einfließen lassen können, auch wenn es wieder dazu kommen sollte, dass wir zwischen Präsenz- und Fernlernunterricht abwechseln müssen.

Im letzten Elternschreiben haben Sie bereits die Zeiten für die Unterrichtsorganisation der ersten beiden Schultage im neuen Schuljahr erhalten. Auch, wann wir unsere Erstklässler und Fünftklässler feierlich aufnehmen wollen. Alle weiteren notwendigen Informationen werden wir Ihnen zu Beginn des neuen Schuljahres zukommen lassen.

Liebe Eltern, trotz aller Unsicherheiten und Sorgen, die wir derzeit mit uns herumtragen. Es ist wichtig zu wissen, dass wir alles organisieren und schaffen können, wenn wir mit Verständnis und Zuversicht nach gemeinsamen Lösungen suchen. Dass dabei immer das Wohl Ihres Kindes Maßstab unserer Entscheidungen ist, wissen Sie.

Jetzt wünsche ich Ihnen zunächst gelingende Ferien-/Urlaubstage. Genießen Sie die gemeinsame Zeit mit Ihrer Familie, erholen Sie sich gut und bitte, passen Sie auf sich auf!

Herzlichst

Ihr Klaus Kühn

